
 

岡本キャンパス（全日制） 

１２月に行われた選挙にて、岡本キャンパス後期生徒会メンバ

ーが決定しました！飛騨高山高校がさらに生徒主体となって活動

していけるように様々な活躍をしてくれることを期待しています！ 

【後期生徒会執行部メンバーからひと言】 

・学校全体を巻き込んで、活気の溢れる活動をしていきます。 

（会長  普通科２年 髙田 朱莉  東山中出身） 

・生徒一人一人が繋がり、活気のある学校を目指します。 

（副会長  普通科２年 溝端 杏奈  中山中出身） 

・みんなで繋がれる学校を目指して頑張ります。 

（副会長  普通科２年 村木 藍  日枝中出身） 

・１日でも多く来たくなるような学校を目指して頑張ります。 

（会計  ビジネス情報科１年 井口 漣翔  中山中出身） 

・明るい挨拶で溢れる学校を目指して頑張ります。 

（会計  ビジネス情報科１年 堀井 桃嘉  丹生川中出身） 

・日常から多くのことに挑戦できる学校を目指します。 

（書記  普通科１年 堀 華蓮  東山中出身） 

・生徒みんなが楽しく通える学校を目指して頑張ります。 

（書記  普通科１年 沖田 彩宇  山之村中出身） 

 

山田キャンパス（全日制） 

「第８回和牛甲子園」出場 
 「第８回和牛甲子園」

に出場する動物科学科

３年の３名が、全国農業

協同組合連合会岐阜

県本部、飛騨農業協同

組合から激励を受けま

した。１月１６，１７日に東京で行われた大会では、惜

しくも入賞は逃しましたが、飛騨牛の品質を全国にア

ピールすることができました。 

 

グリーンインフラ大賞で特別優秀賞を受賞 

 国土交通省の主催するグリーンインフラ大賞で、環

境科学科が高山国道事務所と協働して維持管理し

ている「高山西ＩＣビオトー

プ」が、大臣賞に次ぐ特別

優秀賞を受賞しました。植

物や昆虫の調査、草刈りと

いった環境学習を定期的

に実施して、「飛騨の森」を

育てています。 
 

岡本キャンパス（定時制） 

 12月・１月と外部から講師を招いての社会勉強が

続きました。 

 12/11（水）、全学年を

対象に「薬物乱用防止講

座」。保護司と学校薬剤師

の方より、薬物の乱用が心身の健康や社会に与える影

響について学び、自らを大切にする心と薬物を断る実

践力が養われました。絶対関わらないぞ❢ 

 年明けて１月２０（月）に

は「消費者講座」。１・４年

生が司法書士の方の話を聞

きました。契約トラブルや

消費者事故を未然に防ごう、という内容でした。それ

らに巻き込まれた時に自分で解決する力が身に付き

ました。これで絶対引っ掛からないぞ❢ 

 

岡本キャンパス（通信制） 

『生徒会長選挙』 

令和７年度生徒会長選挙が１月１９日（日）
に実施されました。信任投票の結果、和合珠希
さん（２A）が信任されました。また、副会長２
名、書記２名、会計、体育系行事部長、文化系
行事部長、生徒会誌あかね発行部長各１名が、
会長の指名によって決まる予定で、今年度中に
令和７年度の生徒会執行部が組織されます。 
今回の生徒会長選挙は、主権者教育及び選挙

について関心を高めることを目指しており、模
擬選挙の形式で行われました。当日投票できな
い生徒のために、期日前投票も実施しました。   
主権者教育及び生徒会長選挙を通じて、選挙

の仕組みを理解し、実際
の「選挙」に対する関心
を高め、選挙に主体的に
参加できるようになるき
っかけとなることを願っ
ています。  
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飛騨高山高生は今！ 


